

## Teoría antropológica II

Una de las particularidades de las teorías antropológicas "modernas" ha sido la imposibilidad de identificar escuelas o corrientes como en la fase "clásica". Esto llevó, entre otras cuestiones, a problematizar la propia idea de escuela o corriente y a discutir las fronteras entre la antropología y las demás disciplinas sociales. Durante el curso se analizarán los principios de construcción de nuevos objetos teóricos y empíricos orientándose hacia aquellas teorías que, debatiendo con las corrientes del período "clásico", 1) incorporaron la dimensión histórica y replantearon las relaciones entre individuo, sociedad y cultura; 2) otorgaron especial atención a los sentidos de la acción social para los agentes, sea formulando teorías de la práctica social o concepciones semióticas de la cultura; 3) problematizaron las relaciones del antropólogo con sus métodos y con sus productos (la "obra" antropológica).